
Hej ! (Bonjour)  

    

 Je suis actuellement au début du 8ème mois de mon 

aventure au Danemark. Beaucoup de choses se sont 

passées depuis le dernier compte rendu en janvier. Je 

devais changer pour une troisième famille mais 

finalement je vais rester avec ma famille actuelle, je suis 

vraiment super contente ! J’ai eu les vacances d’hiver et 

après les vacances de Pâques. Je suis également en 

période d’examen (un devoir à rendre) les Danois 

appellent ça le DHO (Dansk-HistorieOpgaven ce qui fait 

en français : Exercice de Danois et d’Histoire). J’ai 

également participé à une fête danoise qui s’appelle 

Fastelavn, c’est un peu comme Halloween ou l’on doit 

se déguiser, ce n’est cependant pas avec des 

déguisements qui font peur mais avec des 

déguisements amusants. Durant cette fête nous devons 

taper avec une batte sur un tonneau en bois avec à 

l’intérieur des bonbons, celle qui réussit à casser le fond 

du tonneau devient la reine et celui qui réussit à enlever la dernière planche du 

tonneau devient le roi.   

  

 Je vais parler dans ce compte rendu des relations 

sociales au Danemark avec les étudiants, ma famille et 

avec les Danois en général au quotidien. Au tout début 

les relations avec les Danois étaient un peu difficiles. 

Les Danois sont des personnes qui observent avant de 

venir pour parler ou proposer de sortir boire un 

chocolat chaud ou un café. Je suis en première année 

au lycée ce qui fait que personne ne se connaissait 

vraiment au début donc les élèves de ma classe ont 

privilégié les relations entre eux plutôt qu’avec moi. Ici 

nous avons une période d’août a novembre ou nous 

sommes avec une classe puis nous choisissons des spécialités (j’ai choisi mathématique et physique), 

donc au début novembre nous changeons de classe et cette classe restera avec les mêmes personnes 

tout le reste de la scolarité. Ce changement de classe et le fait que nous allons tous rester ensemble 

tout le long de notre lycée fait que tout le monde se rapproche. C’est à partir de cette période que tout 

allait beaucoup mieux pour moi et que j’ai commencé à me faire de vrais amis (j’avais quelques amis 

avant mais pas comme les amis que j’ai actuellement). Aujourd’hui tout ce passe très bien et je suis 

vraiment heureuse !   

  

  



 J’ai également participé au spectacle de mon lycée en janvier, 

un spectacle musical avec du chant, de la danse et du théâtre. 

Je me suis inscrite dans la partie danse. Se retrouver avec les 

danseurs tous les week-ends pendant un mois nous a 

rapprochés. Ici, pour se sociabiliser, les danois organisent 

beaucoup de fêtes (à l’école principalement). J’ai eu depuis que 

je suis ici 4 ou 5 fêtes au lycée, ça m’a permis de parler avec 

des gens que je ne connaissais pas, le temps d’une soirée et 

donc de connaitre plus de monde. Et avant les fêtes organisées 

au lycée la plupart des étudiants ici ont des soirées de « 

préparation » où ils se retrouvent pour se préparer quand nous 

avons des thèmes, pour discuter ou boire un verre. Certaines 

classes font des soirées avec toute la classe et d’autres 

seulement entre amis. J’ai pu expérimenter les deux une soirée 

de préparation avec mon ancienne classe et des soirées de 

préparation avec mes amis proches. L’ambiance est différente 

dans chaque cas mais vraiment sympathique.    

  

  

 Depuis que je suis avec mon groupe d’amis actuel nous faisons souvent des sorties. Je vais souvent 

avec une de mes amies au cinéma dans une grande ville a 20min en train et souvent nous faisons un 

restaurant après ou bien juste un restaurant et pas de cinéma. Je vais aussi avec d’autres de mes amies 

dans des nouvelles villes pour découvrir et voir le plus de choses possibles.   

Avec la classe nous avons bientôt une « Ekskursion », une journée à Tivoli  

(un parc d’attraction) à Copenhague. Je vais rester ensuite 

à Copenhague et dormir chez la sœur d’une amie (avec 

mon amie) et nous pourrons donc le samedi profiter aussi 

de Copenhague. Certains étudiants d’échanges ont 

beaucoup plus d’interactions  avec  les  autres 

 étudiants d’échange, mais pour moi c’est l’inverse 

je fais beaucoup plus de choses avec les danois. 

Cependant mes relations avec les étudiants d’échanges 

sont vraiment bonnes, nous nous  

voyons tous ensemble environ tous les deux mois, grâce aux réunions du 

Rotary ou du ROTEX. Je fais aussi quelques sorties parfois mais c’est compliqué 

de tous nous voir car nous avons toujours tous quelque chose de prévu.   

  

  

  

    

Je fais aussi beaucoup d’activités avec mon club Rotary ici, toutes les personnes dans mon club 

sont très sympathiques. Ils me proposent de tester de nouvelles choses, d’aller au musée ou au théâtre. 

J’ai pu d’ailleurs tester le « vinterbadning » c’est un bain en hiver dans l’eau de la mer. J’ai également 



un meeting par semaine avec mon club, j’ai donc de très bonnes relations avec eux. Je participe en mai 

à l’Europa-tour, un voyage proposé par le rotary qui se fera avec tous les étudiants du Danemark et 20 

étudiants de Suède, durant 18 jours. Je suis impatiente d’y être et j’ai vraiment hâte de pourvoir passer 

plus de temps avec les étudiants d’échanges. Je dois rentrer le 9 juin de ce voyage. Et je retournerais 

en France le 26 juin. Ce qui me permet durant ces jours de voir mes amis. Je pense faire une petite fête 

pour mon départ.   

  

 Je vis en ce moment avec ma deuxième famille d’accueil. J’ai dans cette famille mes parents d’accueil, 

un frère et deux sœurs. Tous se passe très bien et ils sont plus que ma famille « d’accueil » ils sont ma 

deuxième famille, ou comme je le dis ma famille de cœur. J’ai deux petites sœurs avec qui je m’entends 

très bien elles ont 6 (bientôt 7) et 9 ans. Elles s’appellent My et Maya. Et un « petit » frère (il a seulement 

quelques mois de moins) qui s’appelle Mads. Mes parents d’accueil sont Nina et 

Kenneth. J’ai été invité plusieurs fois dans la famille pour des anniversaires et pour 

des diner en famille. Je m’entends aussi très bien avec les grands parents. Les 

relations sont beaucoup plus faciles à partir du moment où l’on comprend la langue 

car ils n’ont pas besoin de parler en anglais pour que je les comprenne. Ce qui me 

permet aussi de pouvoir communiquer dans des endroits publics pour commander 

ou pour demander des choses.   

  

 Je pense que la plus grande difficulté ici c’est que les Danois craignent parfois de 

parler anglais (car ils pensent qu’ils ne sont pas bons alors que comparé à nous les 

Français ils sont meilleurs) ce qui fait qu’ils ne vont pas forcément venir parler avec 

les étudiants d’échanges au début. A partir du moment où la barrière de la langue 

est passée il est très facile de se faire des amis ici, les Danois sont très accueillants 

et joyeux dans leur vie de tous les jours, ils sont également très blagueurs. Ils sont 

également très calmes et ne s’énervent pas souvent.   

 Je n’ai pas participé a beaucoup d’actions avec mon club car ils font la plupart les actions entre 

Juin/Juillet et octobre et c’était compliqué de participer quand je ne parlais pas la langue. Au Danemark 

l’hiver est très froid (et avec de la neige) ce qui fait qu’il y a peu d’actions durant cette période. 

Néanmoins nous avons eu beaucoup de rassemblements avec le ROTEX ou nous avons pu voir tout le 

monde et échanger aussi avec les prochains étudiants d’échanges qui partent cet été dans différents 

pays. Je pourrais peut-être participer à certaines actions au mois de mai ou de juin après mon retour 

du tour d’Europe.  

Je voudrais remercier encore une fois le Rotary pour me permettre de vivre la meilleure année de ma 

vie !   


